
Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas' segunda-feira'

i"*ira.-re nu Sulu Severino Silveira, em Sessão Ordiniária, os Seúores Vereadores: Neto Viana - PT'

,a.aiiro, s"i*u, _ pDT, cuto Bittencourr _ pp, Dimmy Alves - pp, clemar Biaggi (careca) - PTB,

n".--O"À-y - pp, iuliano Confrsco PP e Nenê B to - PDT, sob a Presidência da Vereadora Eva

Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "QuóÍum" e de acordo com a Constituição' Lei Organica e

À"gi-""t. Intemo, declarou Áb".tu u p."""nt" Sessão Ordinária A.Seúora Presidente colocou em

up.ãiuilo 
" 

to*çáo u Ata 06 de 2021, àpreciada e, logo após, aprovada,por unanimidade A Presidente

.ãi;aiãi-qr" 
" 

s".*,ário da Mesa fizessi leituÍa das matáias do Expedientei lndicação 11 dc 2021

ô* .àju'".tuauao a possibilidade de aquisição de brinquedos, lipo plâyground (foto anexa)' para

Àstalaç'ao nas p.uçu. ã0, bainos que nãà os possuem. De autoria q9-V-erefor Guto Bittencourt -

l.og.".sista"; Inaicaçao tZ de zó21. que seja estududa a qos-slUitr-tli j3 municipio, através da

S""i"t*iu O"U-";u.ento, realizar o CADASiRO do PROGRAMA INTERNET PARÂ TODOS' do

Govemo Federal, junto ao Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e ComunicaçÕes, Çom a

consequente assinatura de Termo tle Adesão. De autoria do vereador Guto BittencouÍ- Progressistas;

Indicaçao 13 de 2021- Que seja realizado projeto para instalação de rede de esgoto na Avenida José

Cacildo Delabary.De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Indicação 14 de 2021 Que seja feito

estudo para contatação emergenciat de elet cista, buscando complementar a equipe da Sec de Obras

que se àncontra reduzida no mom€nto.De autoria do Vereador Neto Viana - PT: Indicação 15 de 2021-

Que seja instalada redc de esgoto çom tubos no trecho de extensão dâ Av. Coronel Galvão, mais

precisamente na altura das casas de no 101 e n'l4l (descendo sentido Cerito à Coronel Galvão) até a

tlotrisul.De autoria do Vereador Neto Viana - PT; lndicação 16 de 2021. - Que seja vistoria, pelo setor

competente, na quadra entre as Ruas Gil de Souza ç Ulibio José Teixeira, mais precisamente no beco

que dá acesso à Rua Gaspar Paraguassú Teixeira da Silveira. De autoria do Renan Delabary -
Progressistas; Pedido de Informação 29 de 2021 - Que seja informado se foi realizado estudo e processo

de licitação para reforma e recolocação do Monumento Dante Teixeira La-Rocca na Praça das

Bandeiras. De autoriâ do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Informação 30 de 2021 - Que seja

informado se há previsão pam construção de uma rampa com guamiÇões na lateral do estacionamento
do Cemitério Muaicipal, ondejá tem um acesso a Rua Odorico Antônio Soares, De autoria do Vereador
Adilson Seixâs - PDT;Pedido de lnformação 3l de 2021 - Que seja informado a esta Casa Legislativa o

PLANO PARA OPERACIONALIZAÇÃO DA VACINAÇÃO CONTRA A COVID 19, CIAbOTAdO PCIA
Secretaria de Saúde, obedecendo a critérios logísticos de recebimenlo e distribuição das doses pela
Coordenadoria Regional da Saúde ao municipio. De âutoria do Vereador Renan Delabary -
Progressistas; Pedido de Informação 32 de 2021 - Que seja enviado a esta Casa Legislativa, com relação
à construção da passarela anexa à "Ponte do Freitas": l)Cópia projeto arquitetônico; 2)LevantaÍnento
quantitativo, com a discriminação de materiais;3)Valor TOTAL da obra, discriminando o vâlor
referente às emendas impositivas destinadas pelas Bancadas da Legislatura anterior. De autoria do
Vereador Dimmy Alves - Progressistas; Pedido de Informação 33 de 2021 - Seja informado a esta Casa
Legislativa se â Empresa São João tem alguma previsão de retomada das referidas liúas: l)Lavras-
Caçapava do Sul, saida às 7h45; 2)Lavras-Bagé, saída às 18h30; 3)LarÍas-São Gabriel, saída às 7h. De
autoria do Vereador Dimmy Alves - Progressistas; Pedido de lnformação 34de2021 - Seja informado
se o Executivo Municipal está proporcionando novas turmas de Servidores Municipais no prograrna de
qualificação, em nivel de graduação ou pós-gaduação; 2)Em caso negativo, informar os motivos; 3)Seja
informada qual foi a última turma beneficiada pela Lei Municipal f 3.24012013 (cópia anexa).De
autoria do Vereador Guto Bittencourt - Progressistas; Pedido de Providênçia 54 de 2021 - eue seja feito
estudo técnico para a construção de redutores de velocidade e iÍstalâção de placas de sinalização na
Avenida José Cacildo Delabary. De autoria do Verçador Neto Viana PT; Pedido de Providênciâ 55 de
2021 - Que sejam instaladas ao longo das vias da Avenida José Cacildo Delabary lixeiras com tampa e
grande capacidade. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; fedido de Providência 56 de 2021 - Que
seja leita manutençào no calçamento da Rua Adào Tei\eira daEilveira tna descidaem direçào ao CDL).
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de forma que seja coberto o buraco que se abriu na lateral desta rua. Seguem fotos em anexo. De autoria
do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 57 de 2021 - Que seja feitâ manutençào do
esgoto que se encontra a céu aberto nas laterais da Rua Oswaldo Aranha. De autoria do Vereador Neto
Viana - PT; Pedido de Providência 58 de 2021 - Que seja feita manutenção da rede de esgotos da Rua

Mauricio José Teixeirq pois o esgoto esta escorrendo a céu aberto (próximo a casa do fimo). Seguem

fotos em anexo. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 59 de 2021 - Que seia

colocado um quebra-molas na Rua Maurício José Teixeira. De autoria do Vereador Neto Viana PT;
Pedido de Providêncla 60 de 2021 - Que seja feita manutcnção na estrada do Lagoão.De autoria do
ver€ador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 6l de 2021 - Que seja feita avaliação pela

Assistência Social e Conselho de Habitação, da residência localizada na Avenida Jose Cacildo Delabary,
n' 135 l. Seguem fotos em anexo.De autoria do Vereador Neto Viana - PTI Pedido de Providência 62 de

2021 - Que sejam tomadas as devidas providências visando uma limpeza geral na Gruta Nossa Senlora
de Lourdes, bem como nos aredores, assim como também nas escadarias que dâo acesso à mesma.De
autoria do Vereador Guto Bittencourt - Progessistas; Pedido de Providência 63 de 2021 - Que sejam
tomadas providências no sentido de realizar limpeza (capina) nos fundos do pÉdio do Mercado Público,
entle as salas e o muro que sustenta a garagem da residência no 435, na Rua Santo Antônio. De autoria
do VeÍeador Renan Delabary - Progrcssistas; Pedido de Providêncla64 de 2O2l - Que seja feita revisão
na rede de iluminaçao pública da Rua Marechal Floriano, e posterior reposição de lâmpâdâs nos postes,

onde se fizer necessiíria De autoria do Vereador Renan Delabary - Progressistas; Pedido de Providência
65 de 2021 - Que sejam adotadas as providências cabíveis visando à limpeza na calçada da Rua Adão
Teixeira da Silveira e também no terreno âo lado da residência de n' 687, quadra compreendida entre as

Ruas Tiradentes e Barão do Rio Branco, baseados no Parágrafo Unico, do Art. 9', do Código de
Postuas do Município.De autoria do Vereador Juliano Confisco - Progressistas; Pedido de Providência
66 de 2021 - Que seja providenciada a construção de um passeio público (calçada) nâ Rua Odôrico
Antônio Soares, onde mosta as fotos em anexo. De autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido
de Providência 67 de 2021 - Que seja providenciada a reposição de lâmpadas nos postes localizados em
toda a extensào da Rua Nilza Teixeira da Silva, Baiffo Breno Bulcão. De autoria do Vereador Adilson
Seixas - PDT; Pedido de Providência 68 de 2021 - Que sejam tomadas as providências cabÍveis visando
à limpeza da sala de propriedade do muoicipio, ao lado da rodoviâi4 que se encontra com móveis e

equipamentos amontoados. De autoria do Vereador Juliano Confisco - Progressistâs; Pedido de

Providência 69 de 2021 - Que seja providenciada limpeza e colocação de ateÍro para lomar ac€ssivel um
local para camiúada em toda a extensão da Avenida José Cacildo Delabary, conformê fotos em ânexo-
De autoria do Vereador Nenê Brito - PDT; Pedido de Providência']q de2021- Que seja providenciada
â colocação de postes e suportes com lâmpadas ou uma haste com refletores na praciúa do Bairro
Cohab, assim com, seja feita a reposição de lâmpadas nos postes localizados na quadra de espones do
mesmo Bairro. De autoria do Vereador Vereador Nenê - PDT; Pedido de Providência 7l de 2021 - Que
seja feita a retirada de material de entulho e areia em frente ao acesso da residência situâdâ na
continuação da Avenida Coronel Galvào no Bairo Cerito. De autoria do Vereador Neto Viana - PT;
Pedido de Providência72 de 2021 - Que seja feita a manutenção da continuação da Rua Barão do fuo
Branco, acima do cruzamento com a Rua Sady Coelho Mazzini. De autoria do Vereador Neto Viana
PT; Pedido de Providência ?3 de 2021 -. Que seja realizada vistoria minuciosa no interior do municipio,
no que diz respeito às estradas vicinais, visando à rccuperação dessas. De autoria do Vereador Renan
Delabary - Progressistas; Pedido de Providência 74 Que seja instalada boca de lobo no entroncâm€nto
do Beco l0 com a continuação da Av. Coronel Galvão, de 2021 - De autoria do Vereador Neto Viana -
PT; Pedido de Providência 75 de 2021 - 1) Que sejam tomadâs providências no sentido de colocar
guardas laterâis e reâlizâda sinalização adequada no pontilhão localizado na estrada que dá acesso à
localidade de Sâo DomingoyRincão dos Saraivas, na la ponte, coúecida como..Sanga da Matilde,'.
se ido cidade/ interior. 2)Que sejam tomadas providências no sentido de colocar guardas laterais e

realizada sinalização adequada no pontilhão localizado na estrada que dá acesso à Iocalidade de São
Domingo§&-incão dos Saraivas, na 2u ponte, sentido cidade/ inteúor. De autoria do Vereador Renan
Delabary - Progressistas: Grande Expedientê; Dada a palavra ao Vereador Adilson Seixas- PDT,
iniciou sua fala saudando os prssentes. Disse ser solidário âo pedido de providências do colega vereador
Neto Viana PT, e também ao Vereâdor Renan Delabary - PP 'relação ao pedido de providências

pedidos de providências da atual
legislatura já supeÉm o numero solicitado na legislatura p m relacào a instalacâo-de redutoressr.k'?"8
refercnte a melhorias na Praça das Bandeiras. Ressoltou que



de velocidade. Fez referencia a visita do Veredor Clemar Biaggi - PTB ao Departemento de Trânsito de

Caçapava do Sul, juntarnente com o Prefeito, Secretiirio de Obras e Asessora Ju dica, salientando a

ftase postâdâ em rede social do Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB, 'É o Vereador do PIB
trabalhando junto ao Executivo Municipal para resolver problemas antigos de nossa comunidade",

salientando que o Verador Clemar Biaggi já foi secretário de obras. Frisou que sempre apoiou e aprovou

prcjetos de beneÍicio coletivo para Lavras do Sul; Vereador Dimmy Alves -PP saudou a todos presentes

em Plenário. Falou que suas açôes enquanto Vereador é sempre pensando no coletivo e em prol da

comunidade lawense, sem individualidade. Salienlou que que trabalhará durante os quatro anos para que

as cojsas aconteçam, fazendo um trabalho com responsabilidade; Vereador Guto Bittencourt - PP,

iniciou sua fala parabenizando os colegas Vereadores pelo volume de pedidos apresentados em Sessão.

Ressaltou sua emenda impositiva para revitalização da quadra e refema da Praça das Bandeiras;

Vereador Renan Delabary- PP iniciou sua fala dizendo que não se preocupa com o julgamento de

alguns que dizem que os novos vereadores estão entrando com muita sede ao pote, pois no seu

intendimento, foram eleitos para isso e que seguirá de forma tranquila desenvolvendo o seu pepel de

vereador. Dirigiu-se a Secretiiria de Obras em exercício CaÍolina Machado, que todas os seu pedidos e

eventuais criticas não são de cuúo pessoal. Comentou sobre seus pedidos de quebra-molas e frisou que

está atendendo a pedidos da camunidade. Ressaltou seu pedido de possicionamento do Executivo quanto

a articulações junto ao Govemo do Estado no que se refere a estrada Lavras x Bagé. Falou que

continuará apresentando matériâs em prol do coletivo; Vereador Juliano Confisco - PP saudou todos os

presentes em Plenário. Ressaltou sua indicação ao Executivo Municipal para conkatação de operâdores

de máquinas para atender a Secrcta a de Agricultura e a localidade do lbaré. Falou sobre o seu pedido

de informação quanto a capinadeira que teve somente um dia de uso e foi danificada e está no pátio da

Secretaia de Obras abandonada ;vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB iniciou sua fala fazendo um

breve resuno sobre sua visita ao DepaÍamento de Trfusito em Caçapava do Sul juntamente com a
comitiva do Executivo Municipal. Falou da sua preocupação quanto ao não atendimento presencial da

Agência do INNS em Bâgé, solicitou apoio dos demais Vereadores para uma pressão política em prol da

retomada da agência. Ressaltou que sua maneira de trabalhar é diferenle, buscando sempre um diálogo

com o Executivo; Vereador Neto Viana - PT saudou a todos e fez um resumo de sua agenda aos bairros

de nossa cidade. Ressaltou que seus pedidos de informação e proüdências são totalmente solicitados

pelos munícipes e que esta cump ndo com o seu papel de vereador; Verador Nenê Brito - PDT relatou

sobre seu pedido de redutor de velocidade e tambem com relação ao pedido do patrolamento das

localidades de Lagoão I e Il; Vereadora Evâ Mesa - MDB saudou a todos os presentes e explanou sobre

a reorganizaçâo da Associaçâo de Moradores do Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria), na qual disse estar

com uma novâ fonnação de grupo para trabalhar pelo bairro. Informou que devido ao feriado de

carnaval, â Sessão ordinária será realizada na qünta-feira (d€zoite) de fevereiro Ordem do dia: Após os

pronunciamentos dos Vereadores no Grande Expediente a Vçreadom Presidente Eva Mesa - MDB,
solicitou a leitura dâs matérias dâ Ordcm do Dia e colocou em apreciação e volação: PROJETO DE
LEl01l202l - Dispõe sobre recebimento de bens Moveis e imóveis; Requerimento 02 de 2021 Seja

elaborada uma lista contendo todas as máquinas, caminhões e caçarnbas, e implementos agricolas que se

encontÍâm efetivamente em condições de uso;Sejâ elaborada outra Iista com àqueles maquinários que

não estão atendendo a demanda de serviços, porque necessitam de consertos. Nessa relaçã0, seja

infomado o problema de cada item, de autoria do Vereador Dimmy Alves Bancada do Progressistas.
Aprovado por unanimidade; Requerimento 03 de 2021 Seja elaborado um relatório de todas as Emendas
lmpositivas lndividuais, destinadas pelos Vereadores da Legislatrua 201712020 aos mais diversos

setores/secretadas do município, que foram aplicadas adequadamente na sua plenitude, de autoria do

Vereador Dimmy Alves Bancada do Progressistas. Aprovado por unanimidade; lndicaçâo 05 de 2021

Que seja estudada a possibilidade da consfuçào de grades de prcteção nos dois lados do pontilhão

situado à Rua João MoreiÉ, próximo à residência do

Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Aprovado por

- Que seja feito pela Secretaria de Saúde o remanejo de m

Vice-P , Sérgio Santos, de autoriâ do

Indicação 06 de 2021 de 2021
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Vereador Neto Viana - PT. Aprovado por unanimidade; Indicação O7 de 2021L Que seja estudada a

;;,i;;a. de realizar pro"e..o ."letiro .i.plificado visando à contratação, em caniter emergencial'

de OperadoÍ de MaqLrinas, para atuarcm na Secretaria Municipal de Obras e Tmnsportes ç na Secretaria

Municipal de Agricultura e Meio Rural' de autoria do Vereador Juliano Conlisco - Progressistas'

Aprovado por unanimidade; Indicação 08 de 2021 - t)Que seja instalado redutor de velocidade' com a

deviaa sinatizaçao, na Rua Dr. Pires PoÍto, em frente ao prédio da Secretaria Municipal de Saúde;

2)Seja instalado redutor de velocidade na Avenida José Cacildo Delabary' em frente ao Mercado

Binencourt, de autoria do vereador Renan Delabary - Progressistas; Aprovado por unanimidade;

Indicaçào 09 de de 2021 - Que a Secretaria de Obras disponibilize o cronograma de retirada dos lixos

(entulíos) nos Bainos, de autoria do Vereador Neto Viana PT Aprovado poÍ unanimidade; tndicação

10 de 2021 - Que sejâ estudada a possibilidade de criar cargos de Agente de F'ndemias e Auxiliar de

Saúde Bucal, de autoria do Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB Aprovado por unanimidade;

Considerações Finais: Vereador Adilson Seixa§ - PDT agradeceu; Vereador Dimmy Alves - PP Disse

ao Vereador Clemar Biaggi - PTB, que não usou de ironia em seu discurso, e assim como ele tem total

direito de rcalizar seus pedidos. Ressaltou que continuará cobrando do Executivo a conclusão de obras e

Serviços prometidos durante a carnapaúa eleitoral e que trabalhará pela coletividade; Veleador Gulo

Bittencourt - PP relatou que na legislatura anterior solicitou que a referencia em saúde fosse tansferida

para Santa Maria; Vereador Renan Delabary disse ser solidário ao Vereador Clemar Biaggi - PTB

quanto a matéria referente ao aÍendimento da agência do INSS, em Bagé Târnbem resaltou a

importancia dos médiocos nas UBS,S e que seguirá cobrando a ptomessa de camparüa do atual prefeito

no que se refere a um médico na localidade do Ibaré; Vereador Juliano ConÍisco PP disse que apoia a

iniciativa do Vereador Clemar Biaggi - PTB e que tambem se somará aos demais vereadores em busca

de soluçôes quanto ao INSS; Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB saudou a presença da Secreta a

de Obras em execício Caroline Machado, resaltando a importacia da presença da mesma para

coúecimento dos pedidos. Frisou que no momento ha muitos servidores em férias e que sabe da

demanda de serviço a ser executado: Vereador Neto Viana PT se rcpotou ao vereador Clemar Biaggi -
PTB dizendo que seguirá fazendo seus pedidos pois todos são solicitados pela comunidade; Vereador

Nenê B to PDTagradeceu; Vereadora Eva Mesa -MDB Desejou uma boa semana a todos e deu por
encerrada a Sessão.Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua integra e
publicadas no (Youtube). A Senhora Presiderte agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada
â ser trâtado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira', da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 18 de fevereiro de 2021.
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